

Les Assemblées Générales par arrondissements

Section d'arrondissement de Saverne

Le 30 octobre s'est tenue l'Assemblée Générale de la Section d'Arrondissement de Saverne à Hirschland en Alsace Bossue, parfaitement organisée par l'Amicale de l'UT de Rauwiller, dont le président est Yves Bohn.



De nombreux soldats du feu et élus étaient présents. Le compte rendu de l'AG 2014 a été donné par le secrétaire le lieutenant Nicolas THIEBOLD et le bilan financier a été présenté par le trésorier le capitaine honoraire André SCHIEPAN. La présidente l'adjudant Barbara SCHICKNER a remercié pour leur grande générosité toutes les amicales qui se sont investies pour les pupilles. Après la présentation du rapport d'activité détaillé de la section, la parole a été donnée au lieutenant Jean-Philippe HEITZ, responsable des jeunes sapeurs-pompiers, qui a présenté et détaillé les activités des Jeunes sapeurs-pompiers. Puis c'était au tour du Capitaine Roland WENTZ, responsable de la section des anciens, de relater les activités et les projets de sa section. Le lieutenant Bernard LITTY, responsable de la commission solidarité a donné un bilan détaillé des aides octroyées par la commission au courant de l'année.

Avant de clore la partie statutaire, c'était au tour de Madame Chantal BALZER, déléguée de l'association SOS insertion emploi (Sosie), de présenter cette association, avec laquelle le SDIS67 a signé un partenariat.

En deuxième partie, la Présidente s'est adressée à l'Assemblée en notant qu'un an s'est passé depuis la dernière assemblée générale, 12 mois pendant lesquels le modèle de sécurité Français a été largement sollicité dans diverses catastrophes et événements. Après dix années d'érosion une légère hausse du nombre de SPV en France est enregistrée, mais malheureusement pas encore répercutée dans notre département, le Bas-Rhin enregistre une baisse de près de 10% de l'effectif en un an. »

« Des avancées ont eu lieu en faveur du volontariat mais de réelles difficultés demeurent. Le plus important dans notre force attractive, ce sont nos jeunes sapeurs-pompiers qui constituent le vivier de recrutement de nos services » a conclu la présidente.

Après l'intervention du maire de Hirschland Guy DIERBACH, qui a présenté sa commune, le lieutenant-colonel Georges WILLIG, président de l'UDSP67, a abordé les projets évolutifs au SDIS : la réorganisation territoriale et fonctionnelle. Il a aussi donné les grandes lignes des projets des manifestations nationales. Il est revenu au lieutenant-colonel Patrice Petit, responsable du groupement Nord, de donner des explications sur les dossiers en cours et d'insister sur les points cruciaux qui sont, recruter et pérenniser l'existant.

Le conseiller régional Marc Séné a adressé sa gratitude au pompiers, et souligne qu'il faut enrayer la diminution des effectifs et les jeunes sapeurs-pompiers sont une solution.

Le conseiller régional Laurent BURCKEL a abondé dans ce sens.

Le président du SDIS, Thierry CARBIENER a rappelé que le SDIS 67 est l'un des plus performant sur le plan national et qu'il faut garder un juste équilibre entre le volontariat et le professionnel en se concertant entre communes, département et SDIS.

Le député Patrick HETZEL a aussi exalté les liens des élus avec les sapeurs-pompiers, et il a émis le vœu que les organisations successives se maintiennent et s'amplifient.

Un don de 23 000 euros pour l'Œuvre des Pupilles

En fin d'Assemblée, la présidente a remis au colonel TARILLION directeur adjoint du SDIS de la Moselle et nouveau trésorier général de l'œuvre des pupilles un chèque de 23 000€ destiné à l'œuvre des pupilles.



La remise des médailles

Des médailles ont été décernées aux Sapeurs-Pompiers suivants :

- **La médaille d'argent du mérite fédéral**
 - Capitaine Georges STOEBNER - Wingen sur Moder
- **La médaille d'argent de la reconnaissance du Giracal**
 - Sergent Laurent BALZER - Lupstein
- **La médaille de la reconnaissance départementale vieil or**
 - Adjudant Patrick LUDMANN - Sarre-Union
 - Caporal-chef Jean-Claude COMARTIN - Bouxwiller
 - Lieutenant Bernard LITTY - Diemeringen
 - Capitaine honoraire André SCHIEPAN - Petersbach
- **La médaille de la reconnaissance départementale vieil argent**
 - Lieutenant Frédéric KNORR - Ingwiller
 - Capitaine Florent WAHL - Sarre-Union
 - Lieutenant Etienne PETER - Lupstein



Barbara SCHICKNER

SCHROLL,
LE RECYCLAGE ET LA GESTION DURABLE DE VOS DÉCHETS

Le recyclage de nos déchets est un atout pour notre environnement.

www.schroll.fr 6, rue de Cherbourg | B.P. 23 67026 | STRASBOURG CEDEX | Tél. : +33 (0)3 88 40 58 40